PROVINS

SOLIDARITÉ. Une collecte de vêtements et produits d'hygiène part pour Mayotte

En solidarité pour Mayotte, différents partenaires se sont réunis pour une grande collecte. Les dons seront mis à disposition des Mahorais mi-janvier.

Le 14 décembre dernier, un cyclone tropical a violemment frappé Mayotte ravageant les habitations de l'île et laissant plusieurs milliers de personnes livrées à leur propre sort.

Ce dimanche 5 janvier, une chaîne de solidarité a vu le jour dans l'est de la Seine-et-Marne, à Provins, avec pour objectif de collecter différents produits à destination des victimes du cyclone. « Cette collecte est à mettre à l'initiative de l'un de nos adhérents motards, explique Muriel Pouchin, présidente de l'association Top Moto 77. Il nous l'a rapidement proposé et nous avons tout mis en œuvre afin d'avoir

la plus grande collecte possible ». Et il faut dire que la fameuse collecte a rapidement porté ses fruits. Épicerie sèche, produits d'hygiène pour adultes et enfants, jeux et livres ont ainsi été collectés à Provins. Une collecte exceptionnelle à laquelle ont notamment participé les bénévoles de la Croix rouge et l'Intermarché de Longueville. « Cette collecte a été la seule d'une telle ampleur sur notre commune, même si certaines collectivités comme la communauté de communes du Provinois ou des particuliers ont fait des dons », a, par ailleurs, précisé Olivier Lavenka, maire de Provins.



A droite, Fouad Bellakhdar lors de la collecte à l'Intermarché de Longueville CH/RSM77



Tous les donateurs réunis chez Top Moto 77 avant le départ de la collecte CH/RSM77

Affrètement le 15 janvier

Tous les produits récupérés ce dimanche 5 janvier vont être rapatriés à Choisy-le-Roi (Val-de-Marne) dans une plateforme de l'APAJH (Association pour adultes et jeunes handicapés). « Je travaille pour la fédération de l'APAJH et je suis chargée du développement commercial de l'Île-de-France et de Mayotte, présente Fouad Bellakhdar. Il a été tout natu-

rel pour moi de proposer une collecte ici, à Provins. D'autant plus que les adhérents et leurs réseaux ont répondu à la demande».

Le chargement stocké dorénavant à Choisy-le-Roi sera très prochainement dispatché pour un affrètement le mercredi 15 janvier. À ce jour, les Mahorais sont surtout en demande de produits alimentaires, de médicaments et de dons financiers.